

Apoyo parcial de los partidos a la Plataforma de Afectados por la Hipoteca

IU, UPyD y Podemos firman un convenio para evitar más desahucios, Ciudadanos y el PSOE apoyan el espíritu e intención del documento pero no lo firman y el PP no acude a la convocatoria

ELPERIÓDICO

Uno de los actos más llamativos de la precampaña electoral fue la convocatoria de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca de Tomelloso a los partidos políticos locales para que apoyaran sus reivindicaciones y al mismo tiempo firmaran un contrato de mínimos para incorporarlo a sus programas electorales. El encuentro tuvo lugar el pasado 29 de abril en el Centro del Barrio San Antonio donde acudieron representantes del PSOE, UPyD, Izquierda Unida, Ciudadanos y Podemos. Únicamente faltó a la convocatoria el Partido Popular.

Los responsables de la Plataforma explicaron que ese contrato de mínimos que se ofrece a los partidos contempla que Tomelloso sea decla-

rada como ciudad libre de desahucios, que el Gobierno local no envíe a fuerzas de seguridad en situaciones de desalojos, la creación de una comisión municipal de Vivienda, que el Ayuntamiento no trabaje con aquellas entidades bancarias que practican desahucios en la ciudad y la dotación de mayor capacidad de medios a los servicios sociales para que se pueda prestar una atención integral a las familias afectadas.

La cabeza de lista de Ciudadanos, Cortes Cano, aseguró compartir el espíritu del contrato, aunque desde el punto de vista legal consideró complicado poder asumirlo. Finalmente, firmaron UPyD, IU y Podemos, mientras que PSOE y Ciudadanos mostraron su respaldo a las intenciones del documento pero no lo asumieron íntegramente.

UPyD expone sus propuestas para ayudar a empresarios y agricultores

ELPERIÓDICO

UPyD basará su campaña en cinco pilares que considera fundamentales: la promoción de los empresarios locales, la ayuda al comercio local, apuesta decidida por el turismo, defensa de los agricultores y apoyo a las personas que más lo necesitan. Su candidato, Álvaro Rubio, explicó a EL PERIÓDICO que UPyD va a hacer un reparto puerta a puerta de su programa y durante la campaña colocará seis grandes tableros en lugares estratégicos con los puntos más relevantes de su proyecto.

Potenciación del Clipe, la puesta en marcha del plan Inversiona, reducción del IBI en un 50% a las empresas que se nutran de energía solar, la construcción de un pabellón ferial justo detrás del graderío del Estadio Municipal y medidas de apoyo al pequeño comercio son algunas de las propuestas económicas de



Álvaro Rubio.

la formación magenta en Tomelloso.

En turismo, Rubio expuso la propuesta de creación de cuatro nuevos museos, uno en la antigua torre de destilación de Alcomasa, un museo de la artesanía y fotografía antigua en el Mercado de Abastos, el Museo Francisco Carretero y el Museo del Tren en el muelle de la estación. El candidato de UPyD también explicó su propuesta de rutas de chimeneas, bombos y cuevas, potenciar el enoturismo y una original propuesta de

arte en la calle. En el terreno de la agricultura, UPyD plantea un curioso sistema de agrupación de parcelas de agricultores, cada una de ellas con una balsa para riego, algo que según Rubio "acabaría con el problema de los pozos y también con el de la seguridad en el campo al no ser necesarios los motores de riego. Un proyecto que se puede financiar con fondos Feder y también con ayudas del Estado y la Junta". UPyD también propone la puesta en marcha de una feria agrícola.

En Sanidad, UPyD se compromete a defender un Hospital que funcione como tal "con más especialidades, oncología y unidad de cuidados intensivos", mientras que en Servicios Sociales propone que las personas en riesgo de exclusión social o parados de larga duración puedan hacer frente a sus pagos con el Ayuntamiento realizando trabajos a la comunidad.

Ciudadanos llevará sus propuestas a todos los barrios

El sábado 16 de mayo esta formación celebra un mitin en el Auditorio López Torres como acto central de campaña

ELPERIÓDICO

Como el resto de formaciones, Ciudadanos se proponía arrancar su campaña electoral con la tradicional pegada de carteles en los paneles instalados en el Paseo de las Morenas. Éste es el pistoletazo de salida para una campaña durante la que la candidatura que encabeza Cortes Cano llevará sus propuestas a todos los barrios de Tomelloso. Ciudadanos, además, celebrará un mitin en el Auditorio López Torres el sábado 16 de mayo a partir de las ocho de la tarde, un mitin que será el acto central de su campaña.

Previamente, Ciudadanos habrá recorrido puerta a puerta los distintos barrios



Cortes Cano.

de la ciudad. Así, el día 11 estará presente en el Barrio del Carmen, el día 12 lo hará en el del Moral y el 13 en San Antonio. Todos los actos darán comienzo a las ocho de la tarde. El jueves 14, con idéntico horario, Ciudadanos celebrará un

café-coloquio en el Palomar y el 18 volverá a los barrios, en esta vez en Embajadores. Al día siguiente, Ciudadanos estará en el colegio San Antonio y el 20 lo hará en el barrio de San José Obrero. Ya finalizando la campaña, el jueves 21 de mayo, la formación celebrará otro café-coloquio, en esta ocasión, en la céntrica Cafetería Sol. La intención de la formación en estos encuentros con la ciudadanía es que sean los propios tomelloseros quienes les hagan llegar sus inquietudes y necesidades.

Por último, el viernes 22 la candidatura de Cortes Cano celebrará el acto final de campaña en su propia sede de la calle Doña Crisanta.

La diputada de IU, Caridad García, participará en la campaña de la coalición

ELPERIÓDICO

Izquierda Unida de Tomelloso espera que cale entre los ciudadanos su mensaje de defensa a ultranza de los servicios públicos, ya sean educativos, sanitarios o de servicios sociales. IU ofrecerá información sobre la situación del Hospital y volverá a reafirmarse en la lucha por unos buenos transportes públicos que también incluyen el ferrocarril. El número 2 de la lista y coordinador de la formación en Tomelloso, Ismael Casero, explicó a EL PERIÓDICO que "Izquierda Unida centrará su campaña en la calle, informando a los ciudadanos de nuestras propuestas y alternativas a lo que nos ha venido ofreciendo el Partido Popular en todos estos años que ha sido muy poco". IU participó en la precampaña en el acto organizado por la Plataforma de

Afectados por la Hipoteca en Tomelloso y acabó firmando el contrato de mínimos que le propuso la plataforma para incorporar sus reivindicaciones al programa electoral.

Asimismo, Casero explicó que IU participará en el debate de candidatos organizado por el abogado, Ángel Olmedo, que tendrá lugar el próximo 8 de mayo en el Auditorio López Torres a partir de las 19,30 horas.

Por otro lado, Izquierda Unida de Tomelloso ya ha confirmado la presencia de la diputada nacional, Caridad García Álvarez, una experta en educación que ofrecerá una charla el próximo 18 de mayo en el salón de actos de la Casa de Cultura. Estará acompañada del candidato a la alcaldía por IU, Rafael Quesada y del coordinador provincial, Miguel Ramírez. Izquierda Unida tiene previsto cerrar su campaña con una fiesta.